



I - Ordnung

Handyparken

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	12.02.2019	Kenntnisnahme

Seit 08.11.2018 ist das Handyparken im Stadtgebiet möglich. Bisher sind im Zeitraum 08.11.2018 – 31.01.2019 ca. 1000 Parkvorgänge über Easypark zu verzeichnen.

Dies stellt im Vergleich zu den Parkvorgängen über die Parkscheinautomaten, noch einen kleinen Anteil der Parkgebühren dar. Hier sind für den gleichen Zeitraum 20225 Parkvorgänge angefallen.

Allerdings ist festzustellen, dass das Handyparken durchaus angenommen wird. Es ist festzustellen, dass sich die Parkvorgänge über Easypark monatlich erhöhen.

Da der Verwaltung bisher keine Erkenntnisse vorliegen, ob die bisherige Anzahl von Parkvorgängen gut oder schlecht ist, wurde diesbezüglich mit Easypark Rücksprache gehalten. Laut Aussage Easypark ist das Ergebnis in dieser kurzen Zeitspanne als erfreulich anzusehen.

Als Fazit ist festzuhalten, dass das Handyparken den Parkscheinautomaten sicherlich nicht ablösen wird, allerdings als zusätzliche Option zum Automaten als geeignet erscheint.

Über die weitere Entwicklung wird dem Haupt und Finanzausschuss berichtet.